
Niederschrift 

über die Sitzung der Gemeindevertretung Pellworm 

am Mittwoch, den 25. April 2018 um 20.00 Uhr 

in De Danzsool, Kaydeich 

 

 

Teilnehmer: Bgm. Jürgen Feddersen  Beginn: 20.05 Uhr 

 Marc Lucht Rolf Holsteiner 

 Jens Uwe Knudsen Momme Jensen 

 Gisela Jansen Walter Herrig 

 Hanna Tedsen Hauke Martensen 

 Sönke Petersen Dethlef Dethlefsen 

 

KTS: Frau Michna, Kurdirektorin 

 Herr Kobauer 

Stadt Husum Frau Thomsen 

Von der Verwaltung: Claus Stock (Protokollführer) 

 

TAGESORDNUNG: 

 
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der Anwesenheit und der 

Beschlussfähigkeit sowie Beschlussfassung über Änderungsanträge zur Tagesordnung 
2. Anfragen aus der Öffentlichkeit 
3. Feststellung der Niederschrift über die Sitzung am 27.03.2018 
4. Aufhebung der unter TOP 21 der Sitzung der GV vom 27.03.2018 gefassten Beschlüsse  
5. Bericht des Bürgermeisters  
6. Berichte aus den Ausschüssen 
a) Eigenbetriebsausschuss 17.04.2018 
b) Bauausschuss 18.04.2018 
c) Umweltausschuss 23.04.2018 
7. Beratung und Beschlussfassung über den Jahresabschluss 2016 des MVZ 
8. Beschlussfassung über die Vorschlagsliste Schöffinnen/Schöffen für den Schiedsbezirk Pellworm (Nachmeldung) 
9. a) Berichterstattung über die Notwendigkeit der Bestellung einer/eines behördlichen Datenschutzbeauftragten 

b) Bestellung der Datenschutzbeauftragten Frau Birgit Pauls 
10. Zustimmung zur Änderung der Geschäftsordnung des Ortskulturringes 
11. Erteilung der Zustimmung zum Kassenbericht des Ortskulturringes 
12. a) Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der SPD-Fraktion zur Reservierung eines gemeindeeigenen  
     Grundstückes für sozialen Wohnungsbau  

b) Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der CDU-Fraktion zur Reservierung eines gemeindeeigenen  
     Grundstückes für sozialen Wohnungsbau 
13. Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der SPD-Fraktion zum Insektensterben 
14. Beratung und Beschlussfassung über die Neufassung der Satzung über die Erhebung einer Kurabgabe in der 

Gemeinde Pellworm  
15. Status und Fahrplan über das weitere Vorgehen zum Tourismus- und Regionalleitbild Pellworm 
16. Beratung und Beschlussfassung über die Erstellung eines Lüftungskonzeptes für die Turnhalle durch das Ingenieurbüro 

Altöder (siehe Anlage) 
17. Feststellung und Beschluss zum Verlustausgleich durch die Gemeinde zum Jahresabschluss 2016 des Kur- und 

Tourismusservice Pellworm 
18. Feststellung und Beschluss zum Verlustausgleich durch die Gemeinde Pellworm zum Jahresabschluss 2016 des 

Hafenbetriebes Pellworm 
19. Beratung und Beschlussfassung über die 15. Änderung des Flächennutzungsplanes der Gemeinde Pellworm – hier: 

Aufstellungsbeschluss 
20. Beratung und Beschlussfassung über den vorhabenbezogenen Bebauungsplan Nr. 17 der Gemeinde Pellworm „Hotel 

Lindenhof“ – hier: Aufstellungsbeschluss 
21. Verschiedenes  
22. Anfragen aus der Öffentlichkeit 
 
Der nachfolgende Tagesordnungspunkt wird nach Maßgabe der Beschlussfassung durch die Gemeindevertretung 

voraussichtlich nicht öffentlich beraten: 
 
23. Personal- und Grundstückangelegenheiten (einschl. Vergaben) (siehe Anlagen) 

 

 



 

TOP 1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der 

Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit sowie Beschlussfassung über 

Änderungsanträge zur Tagesordnung 

 

Der Bgm. eröffnet die Sitzung, begrüßt die anwesende Öffentlichkeit und die Gemeindevertreter. Er 

stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung, die Anwesenheit sowie Beschlussfähigkeit fest.  

Es wird einstimmig beschlossen, die Tagesordnung wie folgt zu ändern:  

TOP 12 a und b wird zusammengefasst zu  

NEU  TOP 12 Beratung und Beschlussfassung über den gemeinsamen Antrag der 3 Fraktionen zur 

Reservierung eines gemeindeeigenen Grundstückes für den sozialen Wohnungsbau  

Weiterhin wird einstimmig beschlossen, Personal- und Grundstückangelegenheiten zu TOP 23 unter 

Ausschluss der Öffentlichkeit zu beraten und zu beschließen. 

 

TOP 2. Anfragen aus der Öffentlichkeit 

 

Von Seiten der Zuhörer wird ein Ordner mit 200 Unterschriften einer Unterschriftensammlung zum 

Thema sozialer Wohnungsbau auf Pellworm dem Bgm. übergeben. 

Der Vorsitzende des SPD-Ortsvereines bedankt sich für die geleistete Arbeit des Bgm. und der GV der 

letzten 5 Jahre und wünscht alles Gute. Der Bgm. bedankt sich, auch im Namen der 

Gemeindevertreter. 

 

TOP 3. Feststellung der Niederschrift über die Sitzung am 27.03.2018 

 

Das Protokoll wird mit folgenden Änderungen einstimmig festgestellt: 

TOP 6 a  steht bezügl. des Sondervermögens der Freiw. Feuerwehr Pellworm in Verbindung mit  

TOP 12,  

TOP 6 c Schulausschuss FSJ-Inselmuseum/ Archiv muss es richtig heißen € 520,00 monatl.  

Aus dem Bericht des Schulleiters ist zu berichtigen, dass der Umzug in die Sommerferien verschoben 

wurde. 

 

TOP 4. Aufhebung der unter TOP 21 der Sitzung der GV vom 27.03.2018 gefassten Beschlüsse  

 

Aufgrund Beanstandung der Kommunalaufsicht müssen die im nichtöffentlichen Teil der Sitzung vom 

27.03.2018 gefassten Beschlüsse aufgehoben werden. Dagegen erhebt sich kein Widerspruch. 

Über folgende Vergaben wird einzeln abgestimmt und jeweils einstimmig aufgehoben: 

- Investitionskostenbeihilfe Breitband 

- Ankauf eines Anhängers 

- Ankauf von Kleingeräten 

- Instandsetzung Gehweg 

- Pflasterarbeiten 

- Grundstücksverkäufe 

 

TOP 5. Bericht des Bürgermeisters  

 

28. März  alle Gemeindevertreter/innen des Amtes Pellworm tagten im Kreishaus NF zum Thema 

Verwaltungsgemeinschaft mit der Stadt Husum, Ergebnisse wurden nicht erzielt, die neuen 

Gemeindevertretungen müssen sich damit weiter beschäftigen. 

06. April Termin mit dem DRK Kreisgeschäftsführer, Torben Walluks und der DRK 

Landesgeschäftsführerin, Anette Langner, Themen bessere Zusammenarbeit der DRK 

Gruppen vor Ort, Kooperation zwischen dem MVZ und der Mutter-Kind-Kurklinik. 

10. April Treffen in Treia mit Harald Stender und Dr. Zahn, Abstimmung über das 

Vergabeverfahren zur Findung eines Architekten für den Gesundheitshof. 



Weiteres Treffen in Flensburg mit dem LLUR, Herren Limberg und Lorenzen, bzgl. 

Fördergelder für das Ärztehaus, der Sozialen Einrichtungen und dem 

Ortskernentwicklungskonzept. 

11. April Vortrag über Projekte der Gemeinde Pellworm auf Einladung der ev. Frauenhilfe im Anton 

Heimreich Haus 

12. April letzter Amtsausschuss des Amtes Pellworm in Husum (ohne große Tagesordnung ) 

17. April Deichschau auf Pellworm, unsere Deiche befinden sich in einem guten Zustand. Die 

Arbeiten am Deich im Johann-Heimreichs-Koog haben begonnen. 

17. April Treffen mit dem Investor, Jan Ole Hagen, mit dem Kreisbauamt und dem Stadtbauamt zum 

Projekt Lindenhof 

 

Weiterhin teilt der Bgm. mit, dass  

 - beide Bewerber, die für die Stelle des Bau-Ing. eingeladen werden sollten, abgesagt haben. 

Die Ausschreibung soll daher wiederholt werden. 

 - Der Haushalt 2018 genehmigt wurde 

 

TOP 6. Berichte aus den Ausschüssen 

a) Eigenbetriebsausschuss 17.04.2018 

 

Frau Jansen informiert über ihre Tätigkeiten seit der letzten Eigenbetriebsausschusssitzung: 

 

Sichtung der Bewerbungsunterlagen für den Hochbauingenieur. 

21. März  Arbeitssitzung wegen Nordseeblick mit Frau Sommer. 

23. März  Fahrt zum NNP Amt Tönning wegen Biosphäre, Treffen mit Dr. Detlef Hansen, Kirsten 

Boley-Fleet, Sarah Michna, Marc Lucht, Rolf Holsteiner, Dethlef Dethlefsen, Sandra 

Suck; Sabine Müller und Gisela Jansen. Verzögerungen wegen der Projektstelle. Diese 

sollte alles vor Ort, Gemeinde, Kreis, Land koordinieren: Ist leider nicht im Haushalt 

des Landes eingestellt worden. 

28. März  Sitzung im Kreishaus Husum wegen Verwaltungsgemeinschaft, Lösung noch nicht in 

   Sicht. 

05. April  Thema „Leitbild“ mit Gisela Jansen, Sandra Suck, Andreas Kobauer und Sarah Michna 

16. April  Treffen mit Sarah Michna 

 

Frau Michna zeigt ihre wichtigsten Termine und Arbeiten seit dem 13. März 2018 auf: 

 

16. März  Jahreshauptversammlung des FremdenVerkehrsVereins Pellworm 

19. März  Mitarbeiterversammlung – Einladung durch Herrn Bgm. Feddersen 

Um den 21. März: Reparatur der Buhne beim Leuchtturm 

22. März   Besprechung mit Frau Denkner und Frau Johns Kinderpass 

22. März  Sitzung der Energie-AG 

23. März  Besprechung in Tönning zur Biosphäre Pellworm 

24. März  Strandkorbversteigerung (Einnahmen: 580,-€), Dank an Herrn Holsteiner 

26. März  Präsentation der Ortsbildanalyse des TvSH in Büdelsdorf 

27. März  GV 

31. März  Osterwiese 

05. April  Besprechung Leitbild mit Frau Jansen, Herrn Kobauer und Frau Suck 

06. April  Vortrag „EU-Pauschalreiserecht“ von Frau Dr. Bergmann (Veranstaltung FVV) 

09. April  Interview mit Herrn Fänger zur Osterwiese mit Frau Peters 

13. April  Anzeigenschluss Stellenanzeige vpt Magazin Physiotherapeut/-in 

16. April  Vorbereitende Besprechung mit Frau Jansen 

16. April   Teilnahme an der Sitzung Expedition Uthlande 

 

 



Zum Status „Gesundheitshof“ wird ausgeführt, dass die Veröffentlichung der Ausschreibung erfolgt 

ist. Am 06. August 2018 kann die Entscheidung zur Vergabe der Architekturleistung erfolgen. Als 

erstes wird gemeinsam mit dem Planer eine Zeitplanung erstellt, anschließend wird mit der 

Detailplanung begonnen und u.a. auch eine detaillierte Kostenplanung erstellt werden. 

 

Die Vorsitzende informiert über das Projekt Ortsbildqualität als Erfolgsfaktor des Qualitätstourismus 

in Schleswig-Holstein und die dazugehörigen Ergebnisse der Ortsbildanalyse von Pellworm. 

Zielsetzung der Studie ist es, die Akteursgruppen für die Bedeutung attraktiver Ortsbilder und die 

Pflege von Baukultur zu sensibilisieren. Sie gibt einen ersten Überblick. Wie mit den Ergebnissen vor 

Ort weiter umgegangen wird, bleibt den einzelnen Gemeinden überlassen. Sie verweist auf mögliche 

Projekte (Umfeld des Leuchtturms als wichtiger touristischer Anziehungspunkt verdient mehr 

Gestaltung und Aufenthaltsqualität), Punkte, die bereits bearbeitet werden (Übersichtspläne sehr in die 

Jahre gekommen) und mögliche Inhalte des Dorfkernentwicklungskonzeptes (Mobiliar mit 

einheitlichem Erscheinungsbild und höherer Wertigkeit). 

 

Auf Nachfrage wird erklärt, dass Architekturvergabe und Interessenbekundungsverfahren gleichzeitig 

laufen können. 

 

Das Protokoll wird einstimmig festegestellt. 

 

b) Bauausschuss 18.04.2018 

 

Der Vorsitzende berichtet über folgende Termine 

 

15. März  Treffen mit dem Ing.-Büro Holst und Hauke Jensen zum Thema Gehweg am 

Liliencronweg 

16. März  Begutachtung des Weges auf dem Deich am Ostertilli durch den Bauausschuss 

21. März  das Projektes „Nordseeblick“ wurde dem Bauausschuss vorgestellt 

16. April  Treffen Marc Lucht, Rolf Holsteiner und Hauke Jensen zu einer Begehung in der 

Liebesallee/ Königswiese 

 

Der Deichbau im Johann Heimreich Koog hat begonnen. 

 

Auf der Deichschau wurde festgestellt, dass sich die Deiche in einem guten Zustand befinden. 

 

Erweiterung B-Plan 6 Auf Rat von Frau Müller soll der Ortskernentwicklungsplan erst 

abgewartet werden, bevor die Ausweitung des B-Planes erfolgt. Es sollte 

aber schon eine Voranfrage bei Herrn Methner erfolgen, um terminlichen 

Verzögerungen vorzubeugen.  

 

Freie Fläche Königswiese Auf der freien Fläche soll ein Naturpark mit Streuobstwiese entstehen. 

Ob Streuobstbäume gepflanzt werden können, soll mit einem Pomologen 

geklärt werden. Der Landfrauenverein hat Interesse an der Bepflanzung 

und Bewirtschaftung einer Streuobstwiese bekundet. 

 

Lindenhof: Eine Änderung des F-Planes wird empfohlen 

 

Energie AG / Watt und Meer errichten dieses Jahr 4 von 6 Ladestationen für E-Mobile 

 

Solarthermie an der Biogasanlage: Eine Änderung des F- oder B-Planes wird empfohlen 

 

Das Protokoll wird einstimmig festgestellt 

 

 



c) Umweltausschuss 23.04.2018 

 

Der Vorsitzende berichtet über den Sachstand zur geplanten Biosphäre und den wahrgenommen 

Termin in der Nationalparkverwaltung am 23.03.2018. Die Prüfung und Bereitstellung der Mittel im 

Innenministerium nimmt längere Zeit in Anspruch als geplant. Das Projekt verzögert sich und kann 

voraussichtlich erst im Januar 2019 starten. 

 

Schulprojekt „Nachhaltigkeit auf Pellworm“ 

 

Zur Zeit laufen zwei Schulprojekte der Schüler der 7. und 8. Klasse. Das Engagement der Schüler wird 

von den Anwesenden ausdrücklich gelobt. 

 

 
 

Es wird eine Karte erstellt mit vorhandenen Mülleimern und Orten, an denen weitere Mülleimer 

aufgestellt werden sollten. Eine Aufnahme der Standorte in die Fahrradkarte sollte geprüft werden. 

 

Ebenso sollte ein Hinweis aufgenommen werden, dass Hundekotbeutel nicht in der Natur entsorgt 

werden. 

 

Der abgasfreie Tag ist für Ende Juni geplant. 

 

Thema Rattengift Aufgrund der derzeitigen Gesetzeslage ist geplant, einen Lehrgang zum Erwerb 

der Sachkunde auf Pellworm anzubieten. 

 

Entsorgung privater Grasschnitt Es wird nochmals ausdrücklich darauf hingewiesen, dass die 

Entsorgung von Grasschnitt auf gemeindeeigenen Flächen und 

Gräben verboten ist. 

 

Es wird bemängelt, dass der als Anlage der TO beigefügte Antrag zum Thema „Insektensterben 

aufhalten“ nicht dem Antrag der SPD entspricht. 

 

Das Protokoll wird einstimmig mit der Änderung zum Antrag festgestellt. 

 

TOP 7. Beratung und Beschlussfassung über den Jahresabschluss 2016 des MVZ 

 

Nach kurzer Beratung ergeht der Beschluss einstimmig 

 

TOP 8. Beschlussfassung über die Vorschlagsliste Schöffinnen/Schöffen für den Schiedsbezirk 

Pellworm (Nachmeldung) 

 



Die Nachmeldung zur Vorschlagsliste wird vorgetragen und mit einer Enthaltung und 10 Ja 

beschlossen 

 

TOP 9.  

a) Berichterstattung über die Notwendigkeit der Bestellung einer/eines behördlichen 

Datenschutzbeauftragten 

 

Der Bgm. erläutert kurz die Notwendigkeit aufgrund der geänderten Gesetzeslage 

 

b) Bestellung der Datenschutzbeauftragten Frau Birgit Pauls 

 

Die GV empfiehlt einstimmig die Bestellung von Frau Pauls zur Datenschutzbeauftragten 

 

TOP 10. Zustimmung zur Änderung der Geschäftsordnung des Ortskulturringes 

 

Die vorliegende Beschlussvorlage zur Änderung der § 1 und 6 wird einstimmig genehmigt 

 

TOP 11. Erteilung der Zustimmung zum Kassenbericht des Ortskulturringes 

 

Die Kassen- und Belegprüfung durch Hanna Tedsen ergab keine Beanstandungen. Dem Kassenbericht 

wird einstimmig zugestimmt 

 

TOP 12.   NEU 

 

Beratung und Beschlussfassung über den gemeinsamen Antrag der 3 Fraktionen zur 

Reservierung eines gemeindeeigenen Grundstückes für den sozialen Wohnungsbau 

 

Der Bgm. dankt allen Mitgliedern der GV für die konstruktive Zusammenarbeit in diesem Punkt, 

aufgrund derer eine gemeinsame Beschlussvorlage der CDU, SPD und WGP erarbeitet wurde. 

 

Dethlef Dethlefsen trägt den gemeinsamen Antrag der Fraktionen vor. 

Jens-Uwe Knudsen dankt für die konstruktive Zusammenarbeit aller drei Fraktionen. Dem schließt 

sich Rolf Holsteiner an. 

 

Der Antrag wird einstimmig beschlossen 

 

TOP 13. Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der SPD-Fraktion zum 

Insektensterben 

 

Dethlef Dethlefsen trägt den Antrag der SPD-Fraktion vor und erläutert die dringende Notwendigkeit 

eines funktionierenden Ökossystems, zu dem auch die Insekten gehören. 

Es wird kontrovers diskutiert, ob die Formulierung – Maßnahmen ……. zeitnah geprüft und umgesetzt 

werden – oder – Maßnahmen ….. direkt ungesetzt – beschlossen werden soll. 

 

Die SPD-Fraktion beantragt eine Unterbrechung und verlässt um 21.10 Uhr den Sitzungsraum zur 

Beratung. Nach Rückkehr um 21.13 Uhr wird der gemeinsame Antrag der Fraktionen mit der 

Formulierung– Maßnahmen ……. zeitnah geprüft und umgesetzt werden – einstimmig beschlossen. 

 

TOP 14. Beratung und Beschlussfassung über die Neufassung der Satzung über die Erhebung 

einer Kurabgabe in der Gemeinde Pellworm  

 

Nach kurzer Beratung wird die Neufassung einstimmig beschlossen 

 



TOP 15. Status und Fahrplan über das weitere Vorgehen zum Tourismus- und Regionalleitbild 

Pellworm 

 

Gisela Jansen trägt vor, dass für den 16.05. geplant ist, dass bisher erstellt Leitbild einer Arbeitsgruppe 

aus alter und neuer GV sowie dem Eigenbetriebsausschuss vorzustellen. Am 13.06. soll dann das 

Leitbild vorgestellt werden. 

 

Sie erläutert, dass u.a. Strategien, Maßnahmen, aber auch Stärken und Schwächen aufgeführt werden. 

Das Leitbild sei aber kein starres Konstrukt, sondern muss stetig der Entwicklung angepasst werden. 

 

TOP 16. Beratung und Beschlussfassung über die Erstellung eines Lüftungskonzeptes für die 

Turnhalle durch das Ingenieurbüro Altöder (siehe Anlage) 

 

Rolf Holsteiner erläutert die Stellungnahme der Stadt Husum zum vorliegend erstellten Konzept. Dies 

sei aufgrund der Gegebenheiten nicht sinnvoll. Es wird einstimmig beschlossen, die Erarbeitung eines 

neuen Konzeptes an den Schulausschuss zurückzugeben. 

 

TOP 17. Feststellung und Beschluss zum Verlustausgleich durch die Gemeinde zum 

Jahresabschluss 2016 des Kur- und Tourismusservice Pellworm 

 

Nach kontroverser Diskussion wird mit 8 Ja-Stimmen und 3 Nein-Stimmen der Verlustausgleich incl. 

AfA beschlossen. 

Die SPD-Fraktion macht deutlich, dass sie für einen Verlustausgleich exl. AfA sei. 

 

TOP 18. Feststellung und Beschluss zum Verlustausgleich durch die Gemeinde Pellworm zum 

Jahresabschluss 2016 des Hafenbetriebes Pellworm 

 

Nach kurzer Beratung wird der Verlustausgleich einstimmig beschlossen 

 

TOP 19. Beratung und Beschlussfassung über die 15. Änderung des Flächennutzungsplanes der 

Gemeinde Pellworm – hier: Aufstellungsbeschluss 

 

Der Bgm. verliest den Aufstellungsbeschluss 

 

Die Beschlussfassung erfolgt einstimmig 

 

TOP 20. Beratung und Beschlussfassung über den vorhabenbezogenen Bebauungsplan Nr. 17 

der Gemeinde Pellworm „Hotel Lindenhof“ – hier: Aufstellungsbeschluss 

 

Der Bgm. verliest den Aufstellungsbeschluss 

 

Die Beschlussfassung erfolgt einstimmig 

 

TOP 21. Verschiedenes  

 

Der Bgm. regt an, dass Hauptsatzung und Geschäftsordnung der Gemeinde geändert und an die 

aktuellen Gegebenheiten angepasst werden. Gleichzeitig sollte auch eine Anpassung des 

Sitzungsgeldes erfolgen. 

 

TOP 22. Anfragen aus der Öffentlichkeit 

 

Die Entscheidung, den Kurs festzulegen, wohin Pellworm in Zukunft gehen will, wird angemahnt. 

 



Es wird nachgefragt, ob im neuen Internetauftritt der Gemeinde das erarbeitete Leitbild mit aufgeführt 

wird. Dies wird bejaht. 

 

Helgoland-Stipendium wird nachgefragt 

 

Die Verzögerung lag an Abstimmungsproblemen im Bildungsministerium. Es erfolgt aber 

voraussichtlich noch vor den Sommerferien eine rückwirkende Bewilligung ab 09/ 2017. 

 

Von Seiten der Zuhörer wird gewünscht, einen Jahreskalender Online zu stellen, in dem die Planungen 

der Gemeinde dargestellt und der Sachstand, Umsetzung der Beschlüsse, etc. ersichtlich ist.  

 

Bedarfsanalyse soz. Wohnraum 

 

Im beauftragten Ortskernentwicklungskonzept wird auch die Bedarfsanalyse mit abgefragt. 

 

In diesem Zusammenhang wird (unter Beifall) den Fraktionen, hier im Besonderen der SPD-Fraktion, 

für den Beschluss zum soz. Wohnungsbau gedankt. 

 

Situation MVZ und wie sicher ist die med. Versorgung wird nachgefragt 

 

Der Bgm. erläutert, dass die med. Versorgung bis auf weiteres sichergestellt sei. Es sei aber sehr 

schwierig, Ärzte nach Pellworm zu bekommen. Wie bekannt, sei die Besetzung von Praxen im ländl. 

Raum ein bundesweites Problem. Die Resonanz auf bisher erfolgte Ausschreibungen sei gering. Zur 

Zeit sei nur eine 0,5 Stelle besetzt, es müssten aber mind. 2 Ärzte vor Ort. Es wird angestrebt, noch 

eine dritte 0,5 Stelle zu erhalten. 

 

An dieser Stelle wird ausdrücklich dem Bgm. für sein Engagement gedankt.  

 

Es wird aber auch der polit. Umgang der letzten Wochen, auch in Bezug auf die Familie, unter Beifall 

der Anwesenden bemängelt. 

 

Thema Insektensterben 

 

Der Beschluss – zeitnah umsetzen – wird bemängelt, ein konkreter Termin wird angemahnt. 

 

Es wird angeregt, das Mulchen auf September zu verschieben 

 

Der Einsatz eines Messerbalken wird kontrovers diskutiert. 

 

 

Mit Dank an die Anwesenden schließt Bgm. Feddersen den öffentl. Teil um 22.10 Uhr 

  


